

学校 だより 郷音ひびき

第105号
令和5年9月
発行
山崎西小学校



二学期スタート!

校長 田中美和子

九月に入り、朝夕の肌寒さと空に浮かぶ雲に少しづつ秋の気配を感じるようになりました。保護者の皆様、地域の皆様にはご健勝にてお過ごしのことと拝察申し上げます。

今年も例年にもまして酷暑の夏休みでしたので、熱中症を懸念して日中外で遊ぶ子の姿がめっきり減ったようですが、普段できないことを体験し、充実した日々を送っていたようです。

夏休み中、地域の皆様には子どもたちの安全安心に配慮していただき、ありがとうございました。保護者の皆様には、子どもたちの生活リズムが乱れないように配慮いただいたり、宿題の進捗状況を管理していただいたりと、ご苦労も多かったと思います。また、三年ぶりのPTA奉仕活動、ラジオ体操や子ども会行事などにも精力的に参加いただき、たくさんのご支援ご協力をいただいたことにも感謝しております。おかげさまで子どもたちは暑い夏を乗り切り、元氣いっぱい二学期をスタートさせています。今学期も子どもたちの活躍を学校通信やホームページで発信していきますので、ご支援いただきますようお願い申し上げます。

子どもたちは今月三十日(土)の運動会に向けて、六年生がリーダーとなって全校生の気持ちを高めています。今年のスローガンは『燃やせ 西小魂 魅せる 10周年の最高笑顔』です。練習を通して、子どもたちの体力と気

力は大きく伸びます。また、集団としての連帯感が強まる中で、その一員として所属しているという安心感や充実感を味わいながら成長していきます。私たち教職員は、子どもたちが主体的に、そして笑顔と思いやりをもって取り組めるよう練習段階でのがんばりに目を向けて励ましています。

また、運動会当日は、山崎西小学校創立十周年を記念して、風船飛ばしを行います。コロナ禍により来校していただく機会が少なくなっていました。今年、子どもたちのはつらつとした元気な姿を見ていただく良い機会となることを願っています。

地域の皆様、ご家族の皆様、是非、運動会本番にご来場いただき、子どもたちとともに楽しい一日をお過ごしください。よろしくお願いいたします。

ご寄贈 お礼

菅山振興会様

・音響システム一式
(創立十周年記念)

西兵庫信用金庫様

・児童図書

いつもお世話になり、

ありがとうございます。

大切に使用させていただきます。



間違うことを恐れずに

英語を上達させるためのアドバイス

山崎西小学校ALT アボンサンザ・ニル
黒田 大輔
外国語担当

ALTとは外国語を母国語とする外国語指導助手 (Assistant Language Teacher) のことで、外国語の授業で先生たちのサポートをしてくれます。例えば、担任の先生や日本人の英語の先生が考えたコミュニケーション活動の準備をしてきたり、外国語を母国語とするネイティブスピーカーとして、より適した外国語の表現を示したりしてくれます。また、授業で自分の国の文化や生活などを紹介したり、地域での国際交流活動に協力したりすることもあります。山崎西小学校ではALTとして今年もニル先生にお世話になっています。これからも、ニル先生との学習や活動を通して子どもたちが英語を身近に感じ、慣れ親しむことで、たくさんの学びが生まれることを楽しみにしています。

(ニル先生より)

Next year is my last year as an ALT for Nishisho. I want to make our time together when I visit the school as enjoyable as possible.

Some advice for improving English is to listen to English songs for children. English picture books that have a Japanese version are good, as well.

Let's try our best to communicate without worrying mistakes. I look forward to this year.

今年度は、私にとって山崎西小学校でみなさんと一緒に勉強する最後の年になります。ですので山崎西小学校に行ったときにはみなさんとの時間をできる限り楽しいものにと考えています。

英語を上達させるためのアドバイスがあります。それは子ども向けの英語の歌をきくことです。日本語版のある英語の絵本もいいですね。

間違いを心配せずコミュニケーションできるように、一緒にがんばりましょう。

9・10月の行事予定

【9月】

- 18日(月) 敬老の日
- 23日(土) 秋分の日
- 27日(水) 運動会リハーサル
- 29日(金) ファミリー読書
- 30日(土) 秋季運動会(午前中開催)
創立10周年記念行事
※雨天順延

定時退勤日 毎週金曜日: 15・22・29日

【10月】

- 2日(月) 振替休業日
- 4日(水) 就学時健康診断
- 6日(金) 情報教育講演会
- 9日(月) スポーツの日
- 16日(月) しそう森林の探検隊4年生
- 20日(金) オープンスクール
授業参観・PTA教育講演会
親子給食6年生
- 26日(木) 修学旅行6年生
- 27日(金) 修学旅行6年生
ファミリー読書・上靴洗濯日

定時退勤日 毎週金曜日: 6・13・20・27日



児童の作文

サッカーのれんしゅう

一年 〇〇 〇〇
サッカーのれんしゅうがあったよ。あつかったけど、がんばったよ。

一年 〇〇 〇〇
そのあとそうめんながしをして、プールにはいったよ。きもちよかったよ。プールはふかかったよ。

たのしかったはなび

一年 〇〇 〇〇
いとこたちとはなびをしました。かげがあったのでろうそくのひがすべにきえて、はなびにひをつけるのがたいへんでした。

一年 〇〇 〇〇
「シューパチパチ」のおとがきれいでした。せんこうはなびがうまくできなかつたです。つぎは、おとさずこできたらいいです。

一学期にがんばりたいこと

二年 〇〇 〇〇
私が一番がんばりたいことは、運動会です。どうしてかというと、たま入れがすきだからです。それに、はしるのもすきになりたいからです。

二年 〇〇 〇〇
二番目にがんばりたいことは、一学期もトイのスリッパをそろえることです。音楽室に行く前に、三かいのトイのスリッパもきれいにするのめがなりたいです。

二年 〇〇 〇〇
一学期も学年もくひょうの「えがおいっぱい」たすけ合っなまをだいにしにして、十二人でなかよくしたいです。一学期もこんな楽しんでがんばりたいです。

一学期もがんばるぞ

二年 〇〇 〇〇
わたしが二学期にがんばりたいことは、音楽はっぴょう会です。なぜかというと、音楽のべんきょうの時、歌を歌うのがすきだからです。わたしは音楽はっぴょう会でみんな

きれいに歌いたいです。

わたしは、みんなで歌うときにえがおで歌いたいなと思いました。みんなもさいしょからさいごまで、えがおで歌ってほしいなと思いました。音楽はっぴょう会をみんなでいっぱいがんばりたいです。

カヤックに乗ったよ

三年 〇〇 〇〇
ぼくは、はが町の音水でカヤックに乗りました。兄ちゃんの友だちと行きました。ぼくは、お母さんと二人乗りのカヤックに乗りたけど、なれるととても楽しかったです。ぼくはあまりこがず、お母さんがほほこいでくれました。カヤックの後は、みんながそうめんがしに行きました。とてもおいしかったです。道のえきによつた後、川に行つて足だけつけました。

三年 〇〇 〇〇
全てがおもしろくて、楽しくていい一日になりました。また、みんなで行きたいです。

三年 〇〇 〇〇
あこうに行きました

さいしょに海に行きました。貝がらやシーグラスを拾いました。ふざけて海に入つたらぬれました。きがえがなかつたので、しまむらで服を買いました。

三年 〇〇 〇〇
それから、あこうのおじいちゃん、おばあちゃんの家に行きました。そこで、ごはんを食べました。ごはんは、オードブルとすしを食べました。オードブルの中で一番おいしかったのは、手ば先です。すしの中で一番おいしかったのはたいです。

三年 〇〇 〇〇
ごはんが終わつたら、わたあめを作りました。おいしかったです。いとこの分も作ってあげました。おいしかったのでたくさん作りました。また、行きたいです。

夏休みの思い出

四年 〇〇 〇〇
おばあちゃんちでバーベキューをしました。お肉や野菜を買つて、焼きました。焼き肉のタレをつけてたべました。すごくおいしかったです。

四年 〇〇 〇〇
ひさしぶりにいとこにも会いました。いっしょにプールに入つて水遊びをしました。水鉄砲で遊んでたくさんぬれました。

四年 〇〇 〇〇
夏祭りにも行きました。夏祭りではかき氷を食べました。ブルーハワイのシロップをかけて食べると、すごくあまくておいしかったです。夏祭りにはぶどうあめという名前のあめがはじめて食べました。そんな名前のあめをはじめて食べました。パリパリしてぶどうの味がしました。とてもあまくて、かむと「パリ」として歯にくっつきました。夏祭りから帰つて、夜には花火をしました。「パイン」といって、緑や黄色、ピンクなどいろんな色の花火がありました。とってもきれいでした。手持ち花火やせんこう花火もしました。とても楽しい一日でした。

五年 〇〇 〇〇
家でプールに入ったときのこと

まず、私たちはプールの準備からしました。私の家のプールはビニールプールなので、空気入れからしました。空気を入れる係、せんをおさえる係、中の空気を調整する係を交代しながらやりました。とてもつかれるので、休けいしながらこの作業をしました。

五年 〇〇 〇〇
空気を入れ終わった後、プールに水を入れました。水を入れてる間に、うきわに空気を入れたり、部屋ですこしたりました。

五年 〇〇 〇〇
水を入れ終わった後、プールに入りました。プールの水は思ったより冷たくて、なれるのに少し時間がかかりました。準備していたうきわを入れてプールの中にくつろぎました。

たくさん水風船も入れました。全部の水風船をいかに集めたり、水風船を投げておたがいに当て合つたりして楽しかったです。外は暑かつたのに、プールに入るとすぐに暑さがなくなりました。

また来年もみんながプールに入りたいです。

親子ふれあい行事

六年 〇〇 〇〇
夏休みに親子ふれあい活動がありました。一番最初はミニ運動会をしました。

ミニ運動会では、フラフープ、ピンポン球運び、ムカデ競争、〇〇べい競争をしました。私は赤組でフラフープは二回戦とも勝つててもうれしかったです。ピンポン球運びは負けてしまつて、ムカデ競争は、競技の前に一回練習ができたので勝てました。とてもうれしかったです。〇〇べい競争は対決ではありませんでした。私はとれましたが、お母さんがとれなかつたので抱っこをしてとりました。ミニ運動会が全部終わり、紅組が勝つて賞品におやつタワーをもらい、みんなで分けて食べました。

六年 〇〇 〇〇
晩ご飯にバーベキューをして食べた後、肝試しをしました。私は、〇〇ちゃんと〇〇ちゃんと一緒に回りました。理科室では私一人でお札をとりました。音楽室では、ピアノを弾いている女の人がいて少しこわかつたけど、お札を取つて六年生教室へ行きました。全部のお札を取つてゴールしました。とても楽しかったです。

六年 〇〇 〇〇
最後にみんなで花火をしました。打ち上げ花火をしたり、線香花火で対決をしたりしました。

ふれあい行事が終わつた後は、高下公民館でお泊まり会をしました。ランプやカードゲームをしたり、風船で遊んだりしました。一日みんなとたくさん遊んで、夏休みで一番の思い出になりました。

ふれあい行事が終わつた後は、高下公民館でお泊まり会をしました。ランプやカードゲームをしたり、風船で遊んだりしました。一日みんなとたくさん遊んで、夏休みで一番の思い出になりました。

ふれあい行事が終わつた後は、高下公民館でお泊まり会をしました。ランプやカードゲームをしたり、風船で遊んだりしました。一日みんなとたくさん遊んで、夏休みで一番の思い出になりました。

ふれあい行事が終わつた後は、高下公民館でお泊まり会をしました。ランプやカードゲームをしたり、風船で遊んだりしました。一日みんなとたくさん遊んで、夏休みで一番の思い出になりました。